

JOURNALIST

Kenang Jasa Pahlawan, Koramil 06/Marbau Hadiri Upacara Hari Pahlawan

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.JOURNALIST.CO.ID

Nov 11, 2024 - 14:00



Keterangan Photo ; Istimewa

LABUHAN BATU UTARA- Upacara memperingati Hari Pahlawan dihadiri Danramil 06 / Marbau Mayor Inf Kurniawan Edi Saputra, didampingi Serma Sumantri bersama tiga personel Koramil 06/ MB.

Kegiatan.upacara bertempat di Lapangan SMA Negeri I Marbau, Kecamatan

Marbau, Kabupaten Labuhan Batu Utara, Minggu (10/11/2024) lalu, sekira pukul 08.30 WIB.

Upacara peringatan Hari Pahlawan ini juga dihadiri, Kapolsek Marbau diwakili IPDA Sibayang , Kepala Sekolah SMA N 1 Marbau Suyanto. S. p.d., sejumlah Purnawirawan TNI/Polri dan Warakauri.



Selain itu, seluruh Kepala Desa di Kecamatan Marbau, sejumlah Ormas yang ada di Marbau serta Siswa-Siswi SMAN 1 Marbau dan kegiatan upacara berlangsung penuh khidmat, tertib, aman dan lancar.

Rangkaian kegiatan memperingati Hari Pahlawan, bertemakan "Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu" ini dilanjutkan dengan melaksanakan pemberian tali asih kepada Purnawirawan TNI-Polri dan Warakauri.

Sementara, bertindak sebagai Inspektur Upacara yaitu Camat Marbau M Ali dan selalu Komandan Upacara Sertu Juni Rohman serta IPDA Sebayang bertindak sebagai Perwira Upacara didampingi Kasi Trantib Kecamatan Marbau Ian Setiawan.

Saat dikonfirmasi, setelah pelaksanaan upacara Serma Sumantri mengatakan, Semangat Kepahlawanan itu tidak boleh luntur, kalau dulu semangat kepahlawanan yang mengantarkan kita meraih kemerdekaan.



"Kita patuh dan teladani para pejuang yang berkorban hidup matinya demi kemerdekaan negara dan bangsa kita," sebut Serma Sumantri.

Lebih lanjut, Ia mengatakan, maka dengan semangat itu pula kita sebagai generasi penerus bangsa harus mengisi kemerdekaan dengan cara meneladani semangatnya para pahlawan, seperti Siswa Siswi SMA N 1 Marbau.

"Sebagai tanda dengan mengenakan pakaian Pahlawan akan mampu menyadarkan kita atas jasa Para pahlawan kita," ujar Serma Sumantri.

Sementara, Danramil 06 / Marbau Mayor Inf. Kurniawan Edi Saputra mengatakan, bahwa hari Pahlawan merupakan momen yang istimewa sekaligus sakral. Oleh sebab itu, mari mengobarkan semangat.



"Tentunya, tidak terlepas dari nilai-nilai perjuangan para Pahlawan bangsa ditahun 1945 silam," tegas Danramil 06/MB.

Kemudian, Mayor Inf. Kurniawan Edi Saputra menyampaikan, himbauan di hadapan segenap peserta upacara, untuk selalu bergandengan tangan, merapatkan barisan dan bersatu padu dalam rangka memajukan kesejahteraan umum.

"Merapatkan barisan dan bersatu padu untuk memajukan kesejahteraan umum serta mencerdaskan kehidupan bangsa agar terwujud masa depan yang lebih berdaulat. Tetap Harus Kita Kenang Jasa Para Pahlawan," tegas Danramil mengakhiri. (rel)